



The most powerful chia seeds on the planet. Les graines de chia les plus fortes du monde.

Salba Chia Seeds are a dense whole food that provides essential nutrients and minerals that you can easily add to your favorite juices, smoothies, yogurts, baked goods and much more.

Salba chia graines sont un aliment complet dense, fournissant des substances nutritives essentielles et des minéraux. Vous pouvez les ajouter à tous vos favoris: des jus, des smoothies, des yaourts, des produits de boulangerie et beaucoup plus.



Premium Whole
Entier de Premier Choix
150g / 6 ct



Premium Ground
Moulu de Premier choix
150g / 6 ct



Premium Sprouted
Germé de Premier Choix
150g / 6 ct



Premium Whole
Entier de Premier Choix
210g / 6 ct



Premium Whole
Entier de Premier Choix
15g / 14 ct



Organic Premium Whole
Biologique Entier de Premier Choix
275g / 6 ct



Dark Chocolate
Chocolat Noir
140g / 6 ct

**For more information, contact us ...
Pour en savoir plus, veuillez nous contacter ...**

by phone/par téléphone: 303-999-3996
by email/par courriel: info@salbasmart.com
by mail/par poste: PO Box 3009, Littleton, CO 80161
online/sur l'Internet: salbaseed.info



LITTLE SEEDS. BIG RESULTS. PETITES GRAINES. GRANDS RÉSULTATS.



Sustainability

Salba Chia is grown using the highest standard of sustainable organic farming practices in both our conventional fields and certified organic fields. In fact, many of our conventional fields are certified organic.

We are a vertically integrated company and grow our own Salba Chia. This allows us to control all aspects of the farming. We can trace each lot of Salba Chia back to the plot of land it was grown on.

Following harvest, we leave all of the plant material as a protective cover to prevent soil erosion. We rotate fields after every harvest to allow the soil to naturally replenish.

All of our employees are properly educated in organic farming practices, taught to respect the land, and understand why we use sustainable practices. We never use chemical fertilizers, pesticides or herbicides.

La durabilité

Le chia Salba est cultivé utilisant le critère le plus stricte d'agriculture biologique et durable, dans les champs conventionnels et aussi les champs biologiques certifiés. En fait, beaucoup de nos champs conventionnels sont certifiés biologiques.

Nous sommes une entreprise verticalement intégrée et nous cultivons notre propre chia Salba. Ceci nous permet l'autorité sur tous les aspects de l'agriculture. Nous pouvons suivre le trace de chaque lot de chia Salba jusqu'à sa parcelle de terrain d'origine.

Suivant la récolte, pour empêcher l'érosion du sol, nous laissons la matière végétale la-sur comme couverture protectrice. Nous faisons tourner les champs après chaque récolte, permettant le remplissage naturel du sol.

Tous nos salariés sont bien instruits dans des pratiques d'agriculture biologique. Ils sont enseignés comment respecter la terre et ils comprennent pourquoi nous employons les méthodes durables. Nous n'utilisons jamais des engrais chimiques, des pesticides, ou des herbicides.

**The most powerful chia seeds on the planet.
Les graines de chia les plus fortes du monde.**



SalbaChia



SalbaSmart



SalbaChia



SalbaChia



SalbaSeed.info